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Nous voudrions ajouter qu’il est important de ne pas oublier. 
 
 
Il ne faut pas oublier, car il faut garder en souvenir les horreurs de la guerre.  
 
La guerre dont tout le monde doit avoir honte, honte de l’inhumanité des 
hommes, de leurs actes effrayants, de leur barbarie. 
 
Il ne faut pas oublier que par le monde ces atrocités se perpétuent, et qu’elles 
pourraient recommencer ici, si nous n’y prenons pas garde. 
 
Il ne faut pas oublier que l’animosité, la malveillance, le ressentiment entre les 
peuples, entre les gens, ne sert à rien, sinon à engendrer la haine, et que la haine 
a toujours poussé les hommes vers la monstruosité, vers la guerre. 
 
Il ne faut pas oublier que la discorde, l’intolérance, peuvent entraîner des 
conflits, des actes sordides dont on ne peut pas mesurer les conséquences. 
 
Il ne faut pas oublier, et pour cela, tenter d’être tolérant, d’écouter, de 
comprendre, et de vivre ensemble dans le respect, afin qu’une telle horreur ne se 
reproduise plus. 
 
Il ne faut pas oublier, en gardant en mémoire l’Histoire et en écoutant nos aînés. 
 
 


